
INDICAÇÃO Nº 30/2019  

  

AUTOR: VEREADOR PASTOR RONALDO NÉRIS DE JESUS         

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Carlos Barbosa, 

Deputado Estadual, solicitando que faça gestões no sentido de viabilizar 

recursos para o recapeamento das pistas, recuperação do meio fio, 

melhoria/limpeza das bocas de lobo e limpeza das laterais da Avenida João 

Pedro Pedrossian,  em Aparecida do Taboado – MS.  

 

      JUSTIFICATIVA 

 

A Avenida João Pedro Pedrossian tem a 

responsabilidade de escoar parte do trânsito que passa por nossa cidade, inclusive de 

veículos pesados, como as carretas que transportam a produção do Estado, e o 

tráfego de veículos verificados diuturnamente sobre as suas pistas de rolamento é 

intenso. Ainda que o trânsito pesado tenha sido desviado pelo contorno viário, 

alguns caminhões e veículos de passeio ainda continuam utilizando suas pistas, 

lembrando que esta via faz ligação com vários bairros localizados em outras regiões 

da cidade. 

Tanto a constante utilização da avenida 

mencionada, como as chuvas dos últimos dias, deixou as suas pistas muito 

danificadas, com vários buracos em pontos que se tornam difíceis os desvios, 

inclusive oferecendo perigo de acidente. Nos dias das torrenciais chuvas a situação 

piora, pois por falta de galerias pluviais, as águas que descem da parte alta da 

cidade, inundam vários pontos da avenida, impedindo que os buracos sejam 

visualizados. Sabemos que o serviço de tapa buracos não resolve a questão, sendo 

necessário o recapeamento das pistas da Avenida citada, bem como a execução das 

demais melhorias relacionadas acima, para que esta tão importante via pública 

ofereça reais condições de tráfego. 

Daí a razão de estar solicitando de Vossa 

Excelência que faça gestões no sentido de viabilizar recursos para o recapeamento 

da Avenida João Pedro Pedrossian, assim como dos demais serviços solicitados, que 

afora a sua importância para o trânsito de nossa cidade, está contribuindo para uma 

série de reclamações, devido as suas péssimas condições de tráfego. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 25 de março de 2019. 

 

 

PASTOR RONALDO NÉRIS DE JESUS                                                  

VEREADOR 
 


